

## INFORMATIONSBRIEF vor den Sommerferien vom 14. Juli 2022

Liebe Eltern,

wieder ist ein besonderes Schuljahr zu Ende und wir alle freuen uns auf die wohlverdienten Sommerferien. Leider konnten einige Aktivitäten nicht stattfinden, auch wenn wir in den letzten Monaten so einiges nachholen konnten.

So wollen wir am morgigen Freitag die Bundesjugendspiele und am 26. Juli die Sportveranstaltung „Bike & Run“ durchführen. Am letzten Schultag frühstücken die Klassen 3 bis 9 gemeinsam auf dem Schulhof. Unsere zukünftigen Fünftklässler werden wir noch in diesem Schuljahr - am Dienstag, 19. Juli um 14.30 Uhr in unserer Sporthalle - mit einer Begrüßungsfeier willkommen heißen. Heute Abend bereits werden wir unsere Abschlussklassen in der Julius-Kemmler-Halle verabschieden. Erstmals können wir Schüler\*innen zur bestandenen Realschulabschlussprüfung an der FHG beglückwünschen.

Heiße Tage stehen an. Hierfür haben wir an der FHG eine bewährte Regelung:

Wir alle wissen, wie schwer es ist, sich bei extremer Hitze zu konzentrieren und zu lernen. In vielen Räumen unserer Schule entstehen baulich bedingt immer wieder schon in den Morgenstunden Temperaturen von über 30 Grad Celsius.

An besonders heißen Tagen werden wir ab nächster Woche folgendermaßen vorgehen:

- a. Die Lehrkräfte unterrichten ab der 1. Stunde mit geöffneten Fenstern bis die angestiegene Außentemperatur dies verbietet.
- b. Eltern sorgen an heißen Tagen für angemessene Bekleidung ihrer Kinder und kühlende Getränke.
- c. Ist in mehreren Räumen eine Temperatur von über 30 Grad erreicht, und stehen nicht ausreichend Ausweichklassenzimmer zur Verfügung, verkündet die Schulleitung spätestens bis 12.10 Uhr mit einer Nachricht über Edupage **„hitzefrei am Nachmittag“**. Schüler\*innen, deren Eltern schriftlich gegenüber der Klassenlehrkraft bzw. den Lernberater\*innen bestätigt haben, dass ihre Kinder nach Hause entlassen werden dürfen, können dann gehen bzw. müssen zum Nachmittagsunterricht nicht erscheinen. Alle anderen Kinder werden von den anwesenden Lehr- und Betreuungskräften zusammengefasst und verbleiben bis Unterrichtsende in der Schule. Das gebuchte Mittagessen muss selbst abbestellt werden.



Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung!

Vermeehrt erreichen uns in diesem Schuljahr Anträge auf **Beurlaubung vom Besuch der Schule**. Eine Genehmigung ist lediglich in besonders begründeten Ausnahmefällen (z.B. kirchliche Veranstaltung, Heilkur, Schüleraustausch, Teilnahme an Wettbewerben, ...) und nur auf rechtzeitigen schriftlichen Antrag der Eltern möglich. Formulare sind im Sekretariat erhältlich. Eine Beurlaubung zur **Ferienverlängerung ist nicht möglich** und wird vom Schulleitungsteam der FHG nicht genehmigt. Bitte halten Sie sich an die vorgegebenen Ferientage des Landes Baden-Württemberg und planen Sie Urlaube und Ähnliches in diesen Zeitfenstern. Sollten Schüler\*innen dem Unterricht unmittelbar vor und nach den Ferien

unentschuldigt fernbleiben, werden wir ab sofort das Ordnungsamt einschalten und Bußgeldbescheide veranlassen.

Unsere beiden Schülerinnen Nedime und Michelle haben in diesem Schuljahr die Organisation neuer **Schul-Hoodies- und T-Shirts** in die Hände genommen. Der Verkauf der T-Shirts ist sehr gut angelaufen. Vielen Dank für euren Einsatz! Nach den Sommerferien können weitere Shirts im Sekretariat donnerstags ab 14 Uhr erworben werden.

Die **Planungen für das nächste Schuljahr** sind bereits angelaufen. So haben wir uns dafür entschieden, aus den großen Klassen der Klassenstufe 2 kleinere Lerngruppen zu bilden. Deshalb starten im nächsten Schuljahr unsere Drittklässler in vier Klassen. Die Eltern wurden heute mit einem Elternbrief darüber informiert. Auch dürfen wir im September vier Klassen 1 und zwei Klassen 5 begrüßen.

Gegen Ende des Schuljahres verlassen uns Frau Pflingsttag und Frau Göbel und treten ihren wohlverdienten Ruhestand an. Wir wünschen beiden für ihre schulfreie Zeit alles Gute. Herr Zügel wird aufgrund seines nahenden Ruhestands ebenfalls nicht mehr unterrichten. Herr Herrmann wird ab September an anderen Schulen unterrichten und Herr Lackner setzt ein Jahr aus. Unsere Lehramtsanwärterinnen werden ebenfalls an anderen Wirkungsstätten tätig sein – mit einer Ausnahme: Frau Schwarz wird uns als Klassenlehrerin in Klasse 1 erhalten bleiben.

Ab dem 28. Juli wünschen wir Ihnen allen erholsame Ferien, unseren Viertklässlern, die uns verlassen werden, allen Schüler\*innen der Abschlussklassen, unseren Bundesfreiwilligen Celine und Lucas und unserem FSJler Carlo viel Freude und Erfolg an ihren zukünftigen Schulen bzw. bei der Ausübung ihrer Ausbildung.

**Dieses Schuljahr endet am Mittwoch, 27. Juli 2022 um 12.10 Uhr.**

**Auf ein Wiedersehen freuen wir uns am 12. September 2022.**

**Die Klassen 2-10 starten an ihrem ersten Schultag von 8.35 – 12.10 Uhr.**

Ab Dienstag findet dann Unterricht nach Stundenplan statt.

Unsere zukünftigen Erstklässler begrüßen wir am Donnerstag, 15. September 2022 um 9 Uhr in unserer Sporthalle.

Es grüßen Sie herzlichst im Namen des Kollegiums der FHG,

Daniela Halder, Frank Vogt und Anja Weiblen

